

Perspektiven der St.Galler Landwirtschaft

Antrag vom 14. September 2020

GRÜNE-Fraktion (Sprecher: Gschwend-Altstätten)

Aufträge *Ziff. 3:* *Streichen.*

Begründung:

Dass mit der Milch, die auf St.Galler Alpen produziert wird, eine möglichst hohe Wertschöpfung erzielt werden kann, ist auf jeden Fall erstrebenswert. Erfolgreiche Projekte gibt es bereits. Der Auftrag ist an sich gut gemeint. Doch er verkennt, dass es diese Bemühungen bereits gibt und dass das Volkswirtschaftsdepartement bereits entsprechend tätig ist. Es liegt stark an der Branche selber, aktiv zu werden und neue Verarbeitungs- und Distributionsstrukturen zu schaffen. Der Kanton kann nicht wesentlich mehr machen als die Türe zu allfälligen Geldern des Bundes zu öffnen. Das tut er bereits. Dafür braucht es keinen neuen Auftrag.